

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr.

Beratung im **Stadtrat** am **23.08.2012**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Brunnen am Schloß

Antwort:

1. Warum ist dem so? (Warum sind die Brunnen am Schloss außer Betrieb?)

Die vorhandene Beschichtung im Wasserbecken im Zirkularbau Nord hat sich gelöst und musste ausgetauscht werden. Dabei gab es Probleme einen dauerhaft haftenden Anstrich zu finden.

Im Schlossgarten hat sich die Qualität des eingebauten Pumpwerks im Dauerbetrieb als unzureichend erwiesen.

2. Wann werden die Wasserspiele wieder aktiviert?

Die Beschichtung im Wasserbecken sollte bei passender Witterung bis Mitte Juli durch die BUGA GmbH hergestellt werden. Nach Aussage der BUGA GmbH ist das Ziel der Fertigstellung Ende August.

Die Pumpen im Schlossgarten wurden durch den Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen ausgetauscht und der Brunnen ist wieder in Betrieb.

3. Warum waren die Wasserspiele außer Betrieb?

Siehe Punkt 1.